

ABSTRAK

Ista'nul Helmi Fauzi, 2021, "Fenomena Spiritualitas Pegiat Maiyah Segi Wilasa Agung", Skripsi Jurusan Tasawuf dan Psikoterapi, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Ahmad Sauqi, M. Pd. I.

Kata kunci: *Spiritualitas, Diskusi, Maiyah.*

Perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi membuat manusia mengalami penurunan pada sisi spiritual, karena lebih mengedepankan hal yang bersifat duniawi dari pada hal-hal yang bersifat rohani. Dalam upaya untuk memenuhi kebutuhan rohani peneliti mengacu pada hierarki kebutuhan, Maslow menjelaskan bahwa pengalaman spiritual adalah puncak tertinggi yang dapat dicapai manusia sehingga disebut pengalaman puncak. Pengalaman spiritual dapat menjadi sarana dalam memenuhi kebutuhan rohani manusia milenial. Dari sinilah peneliti tertarik mengkaji tentang fenomena spiritual.

Penelitian dilakukan pada Maiyah Segi Wilasa Agung yang bertujuan untuk mengetahui latar belakang dan motivasi pegiat diskusi Maiyah Segi Wilasa Agung dan mengetahui pemaknaan spiritualitas pada pegiat diskusi Maiyah Segi Wilasa Agung. Penelitian ini berjenis kualitatif dengan pendekatan fenomenologi. Penggalian data dilakukan dengan metode observasi, wawancara, dan dokumentasi. Partisipan dipilih dengan beberapa kriteria antara lain: 1) Partisipan adalah pegiat diskusi Maiyah Segi Wilasa Agung. 2) Partisipan adalah pegiat Maiyah Segi Wilasa Agung yang aktif berpendapat dalam mengikuti diskusi rutin Sabtu Legi. 3) Subjek telah mengikuti lingkar diskusi Maiyah Segi Wilasa Agung sekurang-kuranya selama 3 tahun. Data yang terkumpul dianalisis dengan teknik PFD (Penelitian Fenomenologis Deskriptif). Dari hasil analisis data kemudian peneliti mendeskripsikan inti/esensi dari pengalaman seluruh partisipan.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa Cak Nun dan Maiyah memberikan inspirasi pada kehidupan partisipan dan memunculkan motivasi pada partisipan untuk menjadi pegiat Maiyah Segi Wilasa Agung. Maiyah Segi Wilasa Agung menjadi sarana bagi partisipan untuk memperoleh kepuasan, ketenangan, dan pemecahan masalah. Muatan-muatan yang diperoleh dalam Maiyah Segi Wilasa Agung yang terangkum dalam lima pilar Maiyah kemudian menjadi variabel pertimbangan baru bagi partisipan dalam memahami hidup. Kemampuan memahami kehidupan dimaknai partisipan sebagai bentuk spiritual.

ABSTRACT

Ista'nul Helmi Fauzi, 2021, "The Spirituality Phenomenon of Maiyah Segi Wilasa Agung Activists", Thesis of the Department of Sufism and Psychotherapy, Faculty of Ushuluddin Adab and Dakwah, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Ahmad Sauqi, M. Pd. I.

Keywords: *Spirituality, Discussion, Maiyah.*

The development of science and technology makes humans experience a decline on the spiritual side, because they prioritize worldly things rather than spiritual things. In an effort to meet spiritual needs, researchers refer to the hierarchy of needs, Maslow explained that spiritual experience is the highest peak that humans can reach, so it is called peak experience. Spiritual experience can be a means to meet the spiritual needs of millennial humans. This is where researchers are interested in studying spiritual phenomena.

The research was conducted on Maiyah Segi Wilasa Agung which aims to find out the background and motivation of the Maiyah Segi Wilasa Agung discussion activists and to know the meaning of spirituality in the Maiyah Segi Wilasa Agung discussion activists. This research is a qualitative type with a phenomenological approach. Data mining was done by using observation, interview, and documentation methods. Participants were selected based on several criteria, including: 1) Participants were activists of the Maiyah Segi Wilasa Agung discussion. 2) Participants are Maiyah Segi Wilasa Agung activists who are active in taking part in regular discussions on Saturday Legi. 3) The subject has participated in the Maiyah Segi Wilasa Agung discussion circle for at least 3 years. The collected data were analyzed by using PFD technique (Descriptive Phenomenological Research). From the results of data analysis, the researcher then described the essence of the experiences of all participants.

The results of this study indicate that Cak Nun and Maiyah inspire the lives of participants and motivate participants to become activists of Maiyah Segi Wilasa Agung. Maiyah Segi Wilasa Agung becomes a means for participants to get satisfaction, calm, and problem solving. The contents obtained in Maiyah Segi Wilasa Agung which are summarized in the five pillars of Maiyah then become a new consideration variable for participants in understanding life. The ability to understand life is interpreted by participants as a spiritual form.

نبذة مختصرة

استانول حلمي فوزي ، 2021 ، "ظاهرة الروحانية لنشطاء معية سيجي وولاتا آغونغ" ، أطروحة لقسم الصوفية والعلاج النفسي ، كلية أوشول الدين أداب ودكتور ، جامعة الدولة الإسلامية سيد علي رحمة الله تولونغاونغ ، أحمد ساقبي ، M. Pd. I.

كلمات مفتاحية: روحانية ، مناقشة ، معية.

إن تطور العلم والتكنولوجيا يجعل البشر يعانون من الانحدار على الجانب الروحي ، لأنهم يعطون الأولوية للأشياء الدنيوية بدلاً من الأشياء الروحية. في محاولة لتلبية الاحتياجات الروحية ، يشير الباحثون إلى التسلسل الهرمي للاحتجاجات ، أوضح ماسلو أن التجربة الروحية هي أعلى قمة يمكن أن يصل إليها البشر ، لذلك يطلق عليها تجربة الذروة. يمكن أن تكون التجربة الروحية وسيلة لتلبية الاحتياجات الروحية للإنسان الآلي. هذا هو المكان الذي يهتم فيه الباحثون بدراسة الظواهر الروحية.

تم إجراء البحث على معية سيجي وولاتا آغونغ الذي يهدف إلى معرفة الخلفية والدافع لنشاطاء مناقشة معية سيجي وولاتا آغونغ ومعرفة معنى الروحانية في الناشطين في مناقشة معية سيجي وولاتا آغونغ. هذا البحث هو نوع نوعي مع منهج ظاهري. تم التقريب عن البيانات باستخدام طرق المراقبة والمقابلة والتوثيق. تم اختيار المشاركين بناءً على عدة معايير ، بما في ذلك: المشاركون كانوا نشطاء في مناقشة معية سيجي وولاتا آغونغ. المشاركون هم نشطاء معية سيجي وولاتا آغونغ الذين ينشطون في المشاركة في مناقشات منتظمة يوم ثلاثة ليجي. شارك الموضوع في حلقة مناقشة معية سيجي وولاتا آغونغ لمدة ثلاثة سنوات على الأقل. تم تحليل البيانات التي تم جمعها باستخدام تقنية البحث الوصفي في الظواهر. من نتائج تحليل البيانات وصف الباحث بعد ذلك جوهر تجارب جميع المشاركين.

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن تجاك نون و معية يلهمان حياة المشاركين ويحفزون المشاركين ليصبحوا ناشطين في معية سيجي وولاتا آغونغ. تصبح معية سيجي وولاتا آغونغ وسيلة للمشاركين للحصول على الرضا والهدوء وحل المشكلات. أصبحت المحتويات التي تم الحصول عليها في معية سيجي وولاتا آغونغ والتي تم تلخيصها في الركائز الخمس - معية متغير اعتبار جديد للمشاركين في فهم الحياة. يفسر المشاركون القدرة على فهم الحياة على أنها شكل روحي.